
ATA DA QUADRAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PER iODO DO 
PRIMEIRO BltNIO DA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
GOVERNADOR LUIZ ROCHA - MA, REALIZADA NO DIA 25 DE OUTUBRO DE 2022. 

Aos vinte e cinco dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às 9 horas 02 minutos, 
nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores, no Plenário João de Lemos 
Meireles, localizada na Praça João Gonçalves, Centro, Município de Governador Luiz 
Rocha - MA, reuniram - se os vereadores em sessão ordinária, sob a Presidência do 
Vereador Tonio Franklin Lima Abreu, Secretariado pelo Vereador e Vice Presidente 
Raimundo Cruz Borges de Lima, estando ainda presentes os Vereadores Heitor 
Meneses de Oliveira, José Hamilton Gonçalves dos Santos, Nivaldo de Moura e 
Mareio Pinto Nascimento. Conforme registro no livro de presença o Senhor Presidente 
Tonio Franklin, sob a proteção de DEUS e havendo quórum Legal, DECLAROU aberta esta 
sessão ordinária. Prosseguindo o senhor Presidente solicitou que a Chefe de gabinete 
fizesse a leitura da Ata da Quadragésima Sétima Sessão Ordinária realizada no dia 18 de 
Outubro de 2022, que após a leitura foi posta em votação, sendo aprovada pelos 
Vereadores Presentes. Dando continuidade foi realizada a leitura do Pedido de providencia 
de N°02/2022 de autoria do Vereador Nivaldo de Moura. Continuando foi realizada a leitura 
do Ofício de N° 079/2022 do Gabinete do Prefeito. Com a palavra o senhor Presidente 
informou aos vereadores sobre a audiência pública do Poder Executivo que será realizada 
no dia 27 de outubro, às 09:30, nas dependências da Câmara Municipal, o senhor 
Presidente também fez a distribuição dos convites de convocação aos vereadores 
presentes. Prosseguindo o Senhor Presidente encerrou o pequeno expediente, explicou 
que não haveria matéria para deliberação na ordem do dia e deu início ao grande 
expediente facultando a palavra aos vereadores inscritos. Não havendo manifestação por 
parte dos vereadores presentes o senhor Presidente reforçou o pedido do vereador Nivaldo, 
o qual solicitou que o poder Executivo providencie uma nova estrutura da Caixa O'agua do 
Povoado Centrinho, já que antiga estrutura veio a cair. Não havendo nada mais a tratar o 
Senhor Presidente declarou encerrada esta sessão ordinária, e para constar eu, 
___________ , lavrei a presente Ata que será assinada por mim, pelo 
Presidente e demais vereadores. 
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